

Stadtrat

Auszug aus dem Protokoll

Zirkularbeschluss vom 3. März 2022

2022/56 9.01.10 Beitragswesen
Ukraine-Krise, Entwicklungshilfe im Ausland, Kreditbewilligung

Zirkularbeschluss Stadtrat

1. Als Zeichen der Solidarität bewilligt der Stadtrat einen Kredit von 25'651 Franken als Spende der Stadt Wetzikon an die Ukraine-Krise. Dieser Betrag entspricht der Einwohnerzahl von Wetzikon (Stichtag 2. März 2022).
2. Der Betrag wird dem Konto Entwicklungshilfe im In- und Ausland, Konto 1005.3638.00, belastet.
3. Der Geschäftsbereich Präsidiales + Entwicklung informiert die Öffentlichkeit mit einer Medienmitteilung.
4. Öffentlichkeit des Beschlusses:
 - Der Beschluss ist per sofort öffentlich.
5. Mitteilung durch Sekretariat an:
 - Abteilung Finanzen
 - Parlamentsdienste (zuhanden Parlament)

Ausgangslage

Seit dem Kriegsausbruch im Februar 2022 in der Ukraine sind tausende Menschen auf der Flucht. Der Krieg erschüttert die ganze Welt. Die Folgen für die Zivilbevölkerung sind gravierend, Angst und Unsicherheit prägen ihren Alltag.

Die Stadt Wetzikon hat sich deshalb entschieden, der Glückskette 25'651 Franken aus dem Budget der Entwicklungshilfe zu spenden. Dies entspricht der aktuellen Einwohnendenzahl der Stadt per 2. März 2022. Der Betrag soll symbolisieren, dass alle gemeinsam hinter der Spende stehen und uns die Krise gemeinsam betrifft. Mit dieser Spende setzt die Stadt Wetzikon ein Zeichen der Solidarität angesichts der drohenden humanitären Katastrophe rund um die Ukraine.

Der gespendete Betrag macht mehr als die Hälfte des Budgets der städtischen Entwicklungshilfe aus. Im Budget 2022 sind 30'000 Franken für die Entwicklungshilfe Ausland und 10'000 Franken für die Entwicklungshilfe Inland eingestellt. Angesichts des noch nicht absehbaren Ausmasses des Konflikts und des grossen Leids für die zivile Bevölkerung, rechtfertigt sich dieser grosse Betrag.

Erwägungen

Die Stadt Wetzikon zeigt sich solidarisch mit den Menschen in der Ukraine und spendet dafür einen Beitrag von 25'651 Franken. Der Betrag wird dem Konto Entwicklungshilfe im Ausland belastet.

Für richtigen Protokollauszug:



Stadtrat Wetzikon

--